



Larry Moe

COMENTARIO DE TV

Eso no se hace, "Primer plano"

El estelar festinó con la inestabilidad laboral que se cierne sobre colegas de TVN.

La de este domingo debe haber sido una de las emisiones más erráticas de "Primer plano" desde que nació como programa, allá por 1999.

Abrieron los fuegos anunciando que mostrarían una fotografía "subida de tono" de una pareja de famosos. Para aumentar la expectativa, echaron a andar un cronómetro, anunciando que exhibirían la imagen dentro de dos horas. Cumplido el plazo, eran el senador Felipe Kast y Pamela Díaz en bata en las termas de Pucón.

Publicidad engañosa similar a la que emplearon el 2015 cuando aseguraron que "más adelante el Matador Salas rompe el silencio". Estaba fresco el episodio del exfutbolista y Gianella Marengo, enfiestados, pero discutiendo con unas personas en la playa, en Punta Cana. "No voy a hablar" fue la única



Pedro Carcuro y Matías del Río, entre otros, fueron sometidos al escarnio de CHV.

declaración del goleador, ya en Chile. Acto seguido abordaron la situación de Karen Paola, internada en una clínica por un tema de salud mental. No alcanzaron a avanzar mucho porque el conductor, el siempre perspicaz Julio César Rodríguez,

planteó que lo dejaran hasta ahí porque "creo que hay situaciones que no se pueden comentar en la prensa con tanta liviandad". Le doy el punto, pero ¿por qué empezaron a analizar el caso entonces? ¿O fue un artificio para igual dejar en el aire un po-

quité de morbo? Dos malas de dos. Canasta completa hasta ahí.

Luego pasamos a lo más feo de la noche. No fue dar cuenta de la escalofriante crisis financiera de Televisión Nacional (pastelero a tus pasteles, Pancho Vidal); eso es un hecho de la causa, está bien informarlo. Lo malo es que a alguien se le ocurrió que era una idea brillante emplazar en el set réplicas en tamaño real de rostros de TVN para que tanto Jotacé como los panelistas de "PP" "decidieran" a quiénes echarían del canal público si este se transformara en una estación exclusivamente de noticias.

Eso no es precisamente solidaridad con colegas en apuros, que ya están en ascuas y ahora son troleados por la competencia. Ni siquiera fue gracioso el ejercicio. Un autogolazo de media cancha.

Cerraron la jornada con una bonita nota sobre lo cambiado para bien que está Hernán Calderón hijo, pero el daño ya estaba hecho. Te he visto noches mejores, estelar de la farándula.